

高田西行政区総会

令和5年の高田西行政区総会は、3月19日（日）午前10時開会予定です。3月1日付けで、総会の案内状（委任状）を全戸配布致しました。欠席される方は、委任状の提出をお願い致します。コロナ感染防止のためのマスク着用は3月13日から個人の主体的な選択を尊重し、個人の判断が基本となりました。行政区としては、この度の総会ではマスクの着用は強制するものではありませんが、ご心配の方は着用をお願い致します。

わいわいサロン閉講式

2月25日（土）令和4年度最後の高田西行政区わいわいサロンを開催しました。コロナ感染防止のため中止することも多かった中、年度最後のわいわいサロンは楽しい内容で開催できました。健康体操でリラックスしていただいた後、板持行政区長の吉住さんによるサクスの生演奏を楽しんでいただきました。吉住さんは、福祉施設などでも演奏されており今回の演奏依頼にも快く受けていただきました。

サロンの締めは、糸島郷土料理で有名な「糸島そうめんちり」をスタッフが調理し、参加者の皆さんに美味しくいただきました。糸島そうめんちりはもと糸島市内でも山間部で食べられていて農家で簡単に揃う食材を利用していました。簡単に言えば、鳥肉すき焼きにそうめんが入った感じで、地域によって味付けは色々ありますが、どちらかと言えばあっさりとした甘めです。

ひまわりプロジェクト

校区コミュニティでは、地域が子ども達を見守る証として庭先等にひまわりを育て、子ども達をひまわりで元気にしようと考えています。ご協力できる方は間もなく募集を開始します。ぜひお申し込みください。



前原東中学校卒業式

3月10日（金）前原東中学校で第44回卒業式が挙行されました。本年度の卒業生は245名でした。卒業生は入学してから3年間マスク着用で、コロナ感染防止のため様々な授業が影響を受け、満足な学校生活を過ごせなかったかと思いますがそれでも限られた時間を活かし生徒なりに思い出に残る学校生活だったと答辞の中で述べられています。苦しかった経験を活かして高校生活を生き抜いてくれることでしょう。今回の卒業式では、卒業生のマスク着用は歌う時だけで、それ以外は本人の判断でした。在校生、保護者、来賓はマスク着用で式典を見守りました。卒業生の皆さん、3年間よく頑張りました。

